
 lohnt der kauf einer GTX 780 Mac für den
Hackintosh?
Erledigt

Beitrag von „Rasselkopp“ vom 8. April 2017, 14:10

@MacGrummel Na zu meiner Vermutung mit dem Webtreiber und der Pascal war ich nicht auf
dem neusten Stand was aber den Umstieg auf eine 1070 eher Lohnenswerter machen würde
deiner Aussage zufolge.

Die bei Ebay von mir angezeigte 780 war schon teurer vor paar Tagen fast 80€.
Ich habe den Händler angefragt und er meinte das diese Karte den Webdriver zwingend
braucht was dann wohl bedeutet das sie nicht mit dem Default laufen würde. Dann wäre der
kauf für mich auch eher Uninteressant.
Aber wenn die Pascal Karten dann mal den Webdrive haben wäre logisch das sie in der
Performance besser liegen als die 970er damit. Aber so sauber wie eine Original verbaute 780
mit dem Default Treiber läuft werden wir sehen.
Also werde ich mal abwarten bis die Ersten sich zu den Pascal Karten und dem Webdriver
äußern denn die 1070 wäre dann die logischere Entscheidung als eine 780.

Danke für die Meinungen.
Grüße
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